

Schon wieder: Deutscher Karate-Meister

Titel-Hattrick für Alexander Heimann



Bergisch Gladbach (ra). Zum dritten Mal in Folge wurde Alexander Heimann Deutscher Karate-Meister und erkämpft sich damit die 5. Goldmedaille bei einer Deutschen Karate-Meisterschaft.

Im Finalkampfgegner gegen den bayrischen Topathleten Thomas Dannheimer konnte Alexander Heimann seinen Meistertitel überlegen verteidigen. Nach vier Minuten Kampfzeit endete dieser Topfight mit 3:0 Punkten für den Kämpfer von Rhein-Berg-Karate.

Alexander Heimann, der erfolgreich von Bundestrainer Thomas Nitschmann trainiert wird, erreichte als **einzigster NRW-Athlet** eine Goldmedaille.

Alexanders Verein Rhein-Berg-Karate Bergisch Gladbach gelang erstmals auf Grund der sportlichen Leistungen eine Platzierung im Dojo-Ranking des Deutschen Karate-Verbandes. Platz 8 von 83 gewerteten